

Andelfingen: 4. Raduno-Classico di Autovetture e Motociclette Italiane

Ein Italo-Wochenende im Schlosshof

Italienische Lieder, mediterranes Essen, ein Gottesdienst und alte südländische Autoraritäten: Das ist das «Raduno-Classico».

Es ist wieder so weit! Nach den Erfolgen der ersten drei Raduno-Anlässe verwandelt sich Andelfingen erneut in eine Oase mit südländischem Charme. Dazu gehören schönste klassische italienische Fahrzeuge. Als Gastmarke wurde dieses Jahr Citroën eingeladen. Angemeldet haben sich nebst Einzelpersonen mit Marken von A wie Abarth über L wie Lancia bis Z wie Zagato auch Clubs wie der Lancia Delta Club Suisse oder der Laverda Club Schweiz.

Neu bietet der Anlass dieses Jahr ein ganzes Wochenende zum Geniessen. Wer will, kann sich bei einer Serata Italiana in der Bar/Ristorante zur Schlossscheune in Andelfingen auf den Anlass am Sonntag einstimmen.

Als erstes Highlight gelang es den Organisatoren, Nina Dimitri und ihre Mitsängerin Maja zu engagieren. Die zwei Frauen verzaubern mit Liedern aus dem Tessin und aus Norditalien.

Zusätzlich wird ein 3-Gang-Menü serviert. Die Reservierung ist obligatorisch. Tickets sind bei Stegemann Maler AG in Andelfingen unter Tele-

fonnummer 052 317 18 38 erhältlich

Der Sonntag beginnt um 9.30 Uhr mit einem Ökumenischen Gottesdienst im Schlosshof. Danach erwarten die Besucher nicht nur liebevoll gepflegte 2- und 4-rädrige Raritäten, sondern auch diverse kulinarische Genüsse und italienisches Ambiente

auf und rund um den Marktplatz, mit Ristorante und Gelateria im Schlosshof. (eg)

Samstag, 23. Mai, ab 17 Uhr und Sonntag, 24. Mai, 10.30 bis 18 Uhr. Schlosshof, Andelfingen. Infos: www.raduno-classico.ch.



Sonne, Vespa, Alfa Romeo und heissblütige Frauen: Am Wochenende weht eine italienische Brise durch Andelfingen. (Bild: zvg)